

Forums pour les consommateurs

Le subutex n'a plus d'effet du jour au lendemain ????

Par Youkou Posté le 13/01/2025 à 16h00

Bonjour à toutes et à tous ,

Je vous raconte mon passé car je ne trouve pas vraiment de réponses à mes questions et je pense que je ne doit pas être le seul .

J'ai pris de l'héroïne en snif durant 4 ans à raison de 2g par jour environ et étant en couple et étant dans le même cas , nous avons décidé de stopper net et d'aller voir un médecin pour une substitution.

Dès le début , notre médecin nous a prescrit un traitement subutex 8mg qui a totalement stoppé le manque d'héroïne et ces effets désastreux .

Pour rappel nous avons toujours gardé une vie plutôt normal avec travail , famille mais notre consommation est resté secrète. Nous avions environ 22 et 26 ans lors de l'arrêt de l'héroïne .

Cela fait presque 10 ans que nous avons dû subutex en réduisant jusqu'à 1.4mg mais impossible de s'en passer ????

Dernièrement, il m'est arrivé un phénomène très étrange et aujourd'hui ça repars .

Je me suis levé un matin comme si je n'avais plus de traitement alors que j'en ai un . Cela a duré 3 jours et ma compagne qui entre temps a du augmenter son dosage m'a permis un plus gros dosage pour essayer de contrer l'effet désastreux que j'ai ressenti, comme si je revenais à mon époque d'héroïne à me retrouvé en chien durant 3 jours ?????

Ça c'est calmé au bout du 4 ème jours et heureusement ?????

La , ça fait 5 jours que tout est revenu dans l'ordre mais cette nuit , c'est reparti et vu ce que j'ai vécu il y a 4 jours , insomnie totale tout en devant travailler, crampes ventre , bras et jambes , j'ai très peur que cela reprenne ?????

Est ce que certains d'entre vous ont déjà eu ce cas ?

Comme l'impression de ne pas avoir de traitement alors que si ?????

Faudrait t'il que je m'autorise à une augmentation même si c'est dur à admettre car je n'ai jamais augmenté depuis mes débuts ?

Mais au delà de ça , j'aimerais savoir si certains ont eu ce phénomène comme ci du jour au lendemain , le subutex n'avais plus aucun effet et nous renvoyer en enfer ?

Je n'ai jamais repris d'héroïne ou d'autre chose depuis l'arrêt .